

Tsuyama Santa Fe News

Vol.17

津山サンタフェ友好協会機関紙

第17号

2011年3月25日



発行：津山サンタフェ友好協会
事務局：708-8501 岡山県津山市山北520 津山市地域振興部協働推進課内
電話：0868-32-2032 ファックス：0868-32-2152
メール：kyoudou@city.tsuyama.okaya.jp

モンテ・デル・ソル・チャータースクール中高校生が来津 平成22年5月30日～6月2日

2010年5月30日日曜日から、6月2日水曜日にかけて、サンタフェ市のモンテ・デル・ソル・チャータースクールの中高校生21名、保護者2名、引率教諭1名、引率教諭家族2名、合計26名が、津山市に滞在しました。

一行は京都で観光を楽しんだ後、山陽新幹線と津山線を乗り継いで、5月30日午後4時25分に津山駅に到着しました。津山圏域雇用労働センターでホストファミリーや津山サンタフェ友好協会会員の皆さんと歓迎会を行いました。会員の藤間富継さんにお世話になり、富継会の皆さんに日本舞踊をご披露いただき好評でした。

2日目は、作陽高校で交流をしました。まず体育館で全校生徒に迎えていただき、2つのグループに分かれて、書道体験をしたり保育系コースの生徒とお互いに手遊びを紹介しあったりしました。交流タイムでは、自己紹介やゲームをして楽しみました。



富継会「藤娘」



歓迎会



作陽高校にて書道体験



作陽高校保育系コースにて

昼食は、横野滝でそうめん流しを楽しみ、三の滝まで散策をしました。その後、会員の藤間富継さん、谷口春子さんにお世話になって、衆楽園迎賓館で浴衣の着付け体験をしました。

滞在3日目の6月1日は、鶴山公園を散策したのち、北陵中学校で国語、英語、美術の授業にグループに分かれて参加し、自分の名前を漢字を使って表現したり、北陵中学校生徒が英語でサンタフェの生徒が日本語でそれぞれ自己紹介をしたりしました。交流会ではビートルズのイエローサブマリンを皆で歌いました。昼食ののち、道の駅久米の里でガンダム模型を見て、美咲町のまきばの館でしばらく遊び、真庭市の古着屋で買い物をしてから帰りました。

そして6月2日の朝、広島に向けて出発しました。広島でお好み焼きを食べた後、平和祈念公園でサンタフェから持ってきた千羽鶴を奉納したそうです。



作陽高校生と交流



そうめん流し



衆楽園で浴衣着付け体験



北陵中学校でけん玉に挑戦



広島で奉納した千羽鶴



見送りに来てくれたホストファミリーと一緒に

サンタフェ・スクール・フォア・ジ・アーツ&サイエンシズ中学生が来津

平成23年3月10日～3月14日

2011年3月10日木曜日から14日月曜日にかけて、サンタフェ・スクール・フォア・ジ・アーツ&サイエンシズの中学生10名引率者3名合計13名が、津山市に滞在しました。同校は、サンタフェ市内にある私立学校です。日本でいえば3歳の幼稚園児から中学校2年生にあたる年齢の子どもたちが同じ学校に通っています。津山市に訪問団が来られるのは、今回が初めてでした。

一行は、3月10日木曜日に津山に到着。今回も当会会員の藤間富継さんにお世話になり、着物と浴衣の着付け体験をさせていただきました。夕方は、津山鶴山ホテルでホストファミリーと対面して歓迎会を行い、それぞれのホストファミリーの家庭に帰りました。

翌11日金曜日は、陶芸体験をしました。とても丁寧に作品を作る姿に講師の先生が感心していました。焼きあがったらサンタフェにお届けします。この日のお昼は久米地区の中正小学校を訪問して給食を一緒にいただき、習字をしたり合奏を聴いたり歌の交歓をして楽しく過ごしました。その後、梅の里公園を散策しました。満開には少し早かったのですが、梅がほころびかけていました。



津山鶴山ホテルにて



女の子は着物を着て歓迎会に出席



中正小学校5年生が1対1で習字の先生役を務めました



↑ 1枚目は普通の集合写真でしたが、これは3枚目なのでさらに個性が光っています！



中正小学校6年生と署名交換



各自の習字作品 →

滞在3日目の12日土曜日は、終日ホストファミリーと過ごしました。瀬戸大橋、神庭の滝、ショッピングセンターなどに連れて行ってもらったようです。引率の先生方は、当会会員の谷口春子さんのご自宅のお茶会にご招待いただきました。

滞在4日目の日曜日は、本来は新大阪駅に移動する予定でしたが、3月11日に発生した東北地方太平洋沖地震の影響を懸念して急きょ日程変更して津山滞在を一日延期し、当会事務局長江原秀国さんのお母様のお宅をご案内いただき、衆楽園散策、神庭の滝散策を楽しみました。

14日月曜日に大阪に移動し、大阪ではレジャープールを満喫し京都観光もして、17日に全員無事にサンタフェ市に到着したそうです。



江原邸では貴重な品々を見せていただきました



衆楽園でお弁当、暖かい日でした



勇気を出して、津山商業高校の生徒に日本語で話しかける。(上)

さらに、寸暇を惜しまず、ボール遊び。(下)



コンビニで朝食を調達中



平成22年度は、2度にわたって訪問団受入事業を行いました。いずれも会員の皆様のご協力により有意義な津山滞在の時間をご提供することができました。この場をお借りして改めてお礼を申し上げます。

さらに、3月のサンタフェスクール来津時に、一連の日程変更が可能となったのは、江原事務局長のご尽力によるものであることを申しそえるとともに、心から感謝申し上げます。

編集後記

平成23年3月11日に発生した東北地方太平洋沖地震の余波が広がっています。会員の皆様のご親族やお知り合いはご無事でしょうか。サンタフェ市でも募金を募る動きが始まっているようです。被災された方々に心からお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復旧を願ってやみません。